

- La péridurale -

La péridurale est une technique d'anesthésie locale où un cathéter est introduit entre la 3ème et 4ème lombaires afin d'y injecter un produit qui va désensibiliser la partie inférieure du corps. Très utilisée pour les accouchements, elle a ses avantages au niveau de la douleur, mais présente également beaucoup de désagréments au niveau du corps de la maman et du bébé. La 1ère conséquence directe est qu'elle diminue la sécrétion de l'ocytocine, hormone qui déclenche les contractions, mais aussi qui crée l'attachement du bébé à la mère : ainsi, les mois qui suivent la naissance peuvent mettre en évidence un désordre relationnel entre l'enfant et la mère, soit dans le rejet, soit dans l'attachement extrême lorsque l'accouchement est déclenché (injection provoquée d'ocytocine). De plus, la péridurale "imprime" l'information au bébé que le bas du corps n'existe pas : ainsi, il n'aura pas l'ancrage sur Terre (l'enfant marche sur la pointe des pieds) l'empêchant de se poser et engendrant généralement des troubles de l'attention. Enfin, le lieu de la piqûre se situe sur un méridien d'acupuncture essentiel, appelé Vaisseau Gouverneur, qui régit tous les méridiens yang du Corps représentés au niveau des épaules, du dos, de la colonne vertébrale et de l'arrière de la tête et du cou, pouvant a posteriori provoquer des dysfonctionnements sur l'ensemble de ces zones chez la maman.

Il en est de même pour les prises de sang où la piqûre se fait sur un point du méridien des poumons (**P**), pouvant créer des douleurs sur tout son trajet, ainsi qu'une vaccination sur l'épaule, sur le méridien du gros intestin (**GI**).

